

平塚柔道協会HP内のブログ充実しています!

☆ 平 柔 通 信 ☆

平塚柔道協会発行
責任者 会長 奥山晴治

今月の目標・

技を掛けるときには肘を使って釣り手を自由にする。

全国大会出場! 健闘するも不運もあり2回戦で敗退!

26日(土),山口県周南市において第15回全国小学生学年別柔道大会が開催され,当協会からは6年生の本多(結)さんが出場しました。1回戦は岡山県代表に見事な大外刈で1本勝ちを収めましたが,2回戦では愛知県代表の強豪に互角の試合を進めましたものの,後半勝負を仕掛けた際,肩を負傷し,無念の棄権負けとなりました。本人にとっては非常に悔しい結果だったと思います。これで小学生の個人の全国大会は終わりになりますが,まだまだ通過点です。これからの一層の飛躍を期待しています。



愛知県へ行きました・東海柔道教室の合同練習に参加



8月12日(日),愛知県の東海柔道教室主催の合同練習に12名の子供たちが参加しました。強豪チームが多く集まり,非常に充実した稽古ができました。柔道を通じて,異なる地域の子供たちの交流が行われることは素晴らしいことです。今後も,このような機会があれば参加したいと思います。

金目中大活躍! 当協会から2名(五十嵐・平野)の日本一が誕生!

当協会所属の金目中の五十嵐君(55キロ級)と平野君(73キロ級)が,8月17日から20日まで広島県で開催された全国中学柔道大会において見事優勝し,「日本一」になりました。これで当協会出身の全中チャンピオンは3人目です。女子57キロ級の高橋さんも3位に入賞しました。このような全国大会での優勝は当協会の小学生にとって大きな励みとなることでしょう。



(9月の予定)

2日(日) 平塚少年柔道大会 16日(日) 相模原市柔道大会
17日(月) 湘南地区柔道大会

【お知らせ】9月からの練習時間は,平日は18時30分から,土曜日は18時からとなります。よろしくお願いします。

(雑感) ~ほめちぎる自動車教習所~ 先日,テレビを見ていたら,「ほめちぎる自動車教習所」を取り上げていました。そして,その教習所の卒業生の交通事故率も低下しているという実績についても説明がありました。そこで,この本に興味を持ち,インターネットでの紹介記事を見たところ,「叱る指導はもはや時代遅れ! 「ほめる」会社改革で,奇跡が起きた。」「生徒をほめて,ほめて,ほめちぎる。」「世にも珍しい教習所に生まれ変わり,以来,この少子化の時代に,生徒数は増加を続け,免許の合格率は上がり,卒業生の事故率まで下がりました。」とのこと。「ほめて伸ばす」ことが,今の時代の指導方法として,重要な要素の一つであることに間違いはないようです。当協会での指導においても,毎回,1つ良いところを誉めようと思っていますが・・・指導不足により,それ以上に叱ることが多くなっていることが残念です。(五)